



## Vive! Castilla y León con Iván Álvarez

El pico de la pandemia de la gripe está cerca.

El número de pacientes que padecen gripe u otros virus respiratorios está en aumento estos días.

Se ha superado el umbral epidémico y, por eso, hay que incidir una vez más en la importancia de la vacunación. Sobre todo, para los grupos de riesgo.

José María Eiros, jefe del Servicio de Microbiología del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid.

### **Minuto 16.00:**

[https://go.ivoox.com/rf/137717775?utm\\_source=embed\\_podcast\\_new&utm\\_medium=share&utm\\_campaign=new\\_embeds](https://go.ivoox.com/rf/137717775?utm_source=embed_podcast_new&utm_medium=share&utm_campaign=new_embeds)